

kümmert jede schwere Phase der Entwicklung der Marine und unseres Vaterlandes, die uns Gottes Borsehung vielleicht noch vorbehalten hat, überwinden. Das sei der Weg, den ihr wandeln sollt! Das sei der Grund, auf dem Meine Marine aufgebaut ist! Das befähigt euch, im Streit zu siegen und in Widerwärtigkeiten auszuhalten, bis die Sonne wieder durch das Gewölk hervorbricht.

So übergebe Ich jetzt das Denkmal an die Marine. Sie möge es hegen und pflegen und in Ehren halten, damit dereinst auch Charaktere aus ihr hervorgehen, die dem gleichen, der jetzt vor euch stehen wird!
Es falle die Hülle!“

